

Celebran en Sri Lanka aniversario 60 de la Revolución Cubana



Colombo, 2 feb (RHC) La Asociación de Amistad Sri Lanka-Cuba conmemoró el 60 Aniversario de la Revolución Cubana y del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambos países, en acto al cual asistió la embajadora cubana en esa nación, Juana Elena Ramos.

La diplomática cubana denunció la nueva amenaza del gobierno de Estados Unidos de implementar el Título III de la Ley Helms Burton, lo cual reforzaría peligrosamente el largo bloqueo contra Cuba y constituiría una flagrante violación del derecho internacional, y afecta la soberanía de terceros países.

Asimismo, comentó sobre la celebración del referendo constitucional en la nación caribeña el próximo 24 de febrero.

Los diversos oradores en el acto resaltaron la obra de la Revolución Cubana, así como la vigencia del pensamiento del Comandante en Jefe, Fidel Castro.

El miembro del Parlamento y presidente de la Asociación de Amistad Sri Lanka-Cuba, Dinesh Gunawardena, expresó en nombre de esa organización el rechazo al bloqueo económico, comercial y

financiero impuesto por Estados Unidos contra Cuba hace más de medio siglo y reitero su solidaridad con el pueblo cubano.

La ocasión también fue propicia para rendir homenaje al Héroe Nacional José Martí, en ocasión del 166 Aniversario de su nacimiento.

Dinesh Gunawardena informó que el Consejo Municipal de Colombo aprobó por unanimidad la colocación de un busto de José Martí en la capital esrilankesa.

Asistieron además a esta cita de solidaridad con Cuba otros miembros del Parlamento de Sri Lanka, líderes de diversos partidos políticos, integrantes de la Asociación de Graduados en Cuba y amigos de la Isla. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/182493-celebran-en-sri-lanka-aniversario-60-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba